



## EL RADAR EXCÉSIO

## POLÍTICA NACIONAL

## No prevén cambios a reforma

En medio de exigencias de grupos de trabajadores y de legisladores de Movimiento Ciudadano, por el momento Morena no tiene previsto hacer cambios a la iniciativa presidencial para que se instaure la jornada laboral semanal de 40 horas, sin conceder dos días de descanso.

"Movimiento Ciudadano ha insistido, no de ahora, sino desde hace mucho tiempo, sobre la necesidad de implementar un esquema de 40 horas como jornada laboral, garantizando, y subrayo, garantizando dos días de descanso", dijo en conferencia el líder de los senadores de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda.

— Leticia Robles de la Rosa